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Stage : rencontre de la zap, échange, création de documents numériques. 

 

Lieu : Collège Ducos du Hauron Agen 

Date : Jeudi 22 janvier 2015 

Horaire : de 9h à 17h 

Déjeuner : au collège (merci au chef cuisinier pour son repas amélioré) 

 

Organisateur : M. Mallet Jean-Michel et M. Tarzariol Damien (coordonnateurs de la ZAP) 

 

Convocation :  

 Ont été convoqués par l'intermédiaire du rectorat M. Rogale J-M, M. Fort L, M. Thieurmel F., M. 

Broussard J., Mme Mounoussamy A.  

Les autres collègues ont été convoqués par l'intermédiaire des chefs d'établissements en utilisant l'ordre de 

mission sans frais. 

 

Présents/absents :  

 14 professeurs plus trois contractuels présents, deux professeurs excusés, un professeur absent non 

excusé. 17 collègues présents sur 20. 

 

Déroulement de la journée : 

 Après un café et quelques gâteaux, nous avons fait un tour de table afin de présenter trois nouveaux 

collègues contractuels. 

Ces trois collègues ont la difficulté de travailler sur deux et même trois collèges de la ZAP. Ce ne sont pas des 

conditions très favorables pour démarrer dans l'enseignement. 

Exemple : au collège Ducos du Hauron, il manque un professeur de Technologie celui-ci est remplacé par deux 

contractuels. Nous pensons que cette situation n'est pas acceptable que ce soit pour les élèves, les collègues et le 

fonctionnement de l'établissement. Il serait souhaitable qu'un titulaire soit nommé pour la rentrée 2015. 

 

Horaires de cours : il est respecté dans tous les collèges. 

 

Heure labo. : sur 10 collèges, deux ne l'ont plus déjà. Nous avons annoncé la suppression de l'heure labo pour la 

rentrée 2015 remplacée par des indemnités !!!! 

 

Les thèmes ou projets : les différents thèmes de technologie en collège sont appliqués dans la ZAP. 

 

Utilisation des Fiches Connaissances : les FC sont utilisées lors des séances de structuration des connaissances. 

 

Démarche d'investigation : un collège la pratique presque tout le temps, le reste timidement. Après discussion, 

beaucoup de collègues semblent très perplexes devant cette méthode pédagogique 

qui laisse beaucoup d'élèves sur le bord de la route. Nous pensons tous que celle-ci 

doit être utilisée à dose homéopathique. Les élèves doivent être, tout au long du 

collège, guidés afin de s'approprier des savoirs. Nous rappelons que le programme 

est vaste, l'espace horaire court et cette méthode est gourmande en temps. 

 

Visite du site académique : le site est visité par l'ensemble des collègues. 
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Les postes : Clg Ducos du Hauron ==> 16h (contractuel) 

Clg Jasmin les îles      ==>   6h (contractuel) 

Clg La Rocal               ==>   7h (contractuel) 

Clg Théophile de viau ==>   9h (contractuel) 

Clg J Chaumié             ==>  12h (contractuel) 

Il serait souhaitable que tous ces postes de contractuels deviennent des postes de titulaires. 

 

Matériels : une forte demande d'une mise à jour ou changement de matériels informatiques pour les collèges 

suivants : Clg La plaine Lavardac                     ==> Mise à jour et changement de 10 ordis. 

Clg La Rocal Bon Encontre              ==> changement 28 ordis 

Clg Théophile de Viau Le Passage   ==> changement 28 ordis 

Clg Félix Aunac Agen                      ==> changement 10 ordis 

 

Informations académiques : 

• Présentation de la nouvelle équipe d'inspection 

• Rappel des missions des professeurs coordonnateurs 

• Présentation des outils numériques autres que exelearning 

• Présentation et discussion le CR des coordonnateurs du 10/10/2014 

• Présentation des nouvelles FC 

• Présentation et discussion sur "enseigner et évaluer par compétence" : la réalisation du dossier des 

compétences, les collègues ont été positifs mais c'est la validation qu'ils trouvent trop lourde. 

• Présentation type d'une séquence à l'aide du site du rectorat. 

 

Après beaucoup de discussions sur les différents thèmes proposés, celles-ci ont été très enrichissantes pour 

chacun de nous. Nous avons commencé à construire des séquences avec exelearning. Très vite les collègues ont 

trouvé cet outil pas assez convivial et surtout un énorme travail en amont tel que la mise au bon format des 

vidéos, la difficulté de faire des tableaux etc... Les pages réalisées par cet outil doivent être encore simplifiées 

car les exemples que nous avons pu regarder sur le site du rectorat, où un gros travail a été fourni, nous semblent 

trop chargés et complexes. Il ne faut pas tout baser là-dessus. 

 

 

En conclusion, cette réunion de ZAP nous a permis de nous rencontrer et d'échanger sur notre travail en général. 

C'est un passage obligatoire pour que enfin, petit à petit, nous arrivions à alimenter et à utiliser, les uns et les 

autres, une bibliothèque de documents numériques disponibles pour toute la ZAP. 

Nous avons donc terminé la journée en précisant qu'il serait souhaitable, que chaque collègue travaille "une" de 

ses séquences existantes sous eXelearning pour la prochaine réunion de ZAP. 

 

 

 

Les coordonnateurs de la ZAP Nérac/Agen 


